

あなたの才能が開花する仕事、じつは、「コレ

仕事態度を見る上で重要なのは、頭脳線と運命線だ。

頭脳線は、その末端が向かう方に曲がる。どの分野で才能が發揮されるかを知ることができる。

そして、運命線はその人の仕事態度においての成功度、人生における仕事の流れなどをつかさどるにかかる。

以前は、頭脳派は誰にでもあるが、運命論はない人もいると言われていた。特に、女性には運命論がない人が多かつた。

しかし最近の女性には、しつかりした運命論を持つている人が多い。もちろん、今はなくとも、仕事に対する意識をボディ・タイプに持ち、仕事をにおいての目標が定まる

も、いつのまにか運命線が出てくる。昔は、男は30歳を過ぎたら自分の顔に責任を持つておわがままな手相も同じ。仕事に対する態度が責任あるものに変わっていくと自然と手相も変わってくるのだ。もちろん、運命線はものでないのし、事実、基本三大線と同じような明瞭な運命線を女性が持つと、PAR T 3のH面の相のようにどうしても恋愛や結婚への薄くなりがちで、感情線の傾向が弱くなるといえ、感情線を上に突き抜けるように中指に到達している運命線は、事実運にとどまつては、よくそんな運命線が出でてくるのが普通の下に縦に伸び

る、金運を示す太陽線だ。

これは、仕事や漁獲率に進むに
れて、自然と金運がアップする
を示す。そうすると、必ずますます
陽線は深く乱れなく、きれいに
まるれる。金運がより上昇するのだと
もちろん、太陽線は單独でことなら
ないものがあるが、運命線を單独で
たもののはうが意味は強くなる。

①薬指と小指の真ん中に、頭頸部に接する筋の短縮筋は、大金が入る印。ギンランナー的な要素も、なきに仕事感覚②頭頸部③腰椎部④腰椎部が平行に直角に伸びる相手において現実的感覚を示す。また△のように、頭頸部の方へ上へ向かっていれば、金銭感覚がいい。

何事も中庸の事務系タイプ

❶細かったり、きめ細いの大根線は、そこそここの金額けれど手筋には残りにいわば、仕事に関しては、ちょうど気持ちはあるとしても、結局安心感のある安心感を運ぶ。❷先が分かれた感情線は、人あたりがタイプであることを示す。❸感情線と手首の間(2/以降)で終わっている頭筋線も、何事もほどほどの中庸であることを意味している。このタイプの相手は、やはり安定した事務系タイプといえるだろう。

筋膜から上向きの細い支線が出来ているのは、流行や情報などはやキャッチできる能力があることを示す。トレンド感覚のある観察のようでもあるタイプ。**2重筋膜筋膜**が出来たり、頭筋膜が2枚かねてしている。④運命線が複数立っている。⑤豊かな木星星は、活動的行動的にも立派である。⑥頭筋膜と生存線の始まりが離れているのは、積極性の力があることを示す。すりこれらのは組マスクミヤシタ、ラッシュ界など、流れの先端に向く職業が向く。

感情線の下に出る支線は、人の面倒や世話をするタイプのことを意味。^②生命線から昇る上界線が3本以上あることを基準が必必要な仕事^③をもつて、自分の選択が下しないことを持つ。^④手首にハギリ1本の筋が出ていれば、肉にはハードな仕事でも充分に対応できる体力があることを示す。^⑤感情線から第一火星丘に向かう線があると、人に気がいきるくらいのまやかさを持つ、優しい心の持ち主であることを示す。カランセラや手鏡指紋が向く相だ。

運命線だけで、つぐべきポジションがわかる

६

The image contains two side-by-side diagrams of a hand, each highlighting a specific line of fate. The left diagram shows a dashed line labeled 'a' that originates from the thumb and extends towards the middle finger. The right diagram shows a dashed line labeled 'b' that originates from the thumb and extends towards the index finger. Both diagrams also show the main line of fate (solid black line) originating from the thumb and extending across the palm.

命線の切れ目の間隔が途中でハッキリ食い違った環境や生活の変遷を示す。女性の場合、命線が途に止まってしまったようにも看出。また、運勢も急落途ても中指に向かって運命線が伸びていれば、やだったことを示す。だが、のうように、切れ目がハッキリしないような運勢は、運勢の初期昇る、特に悪態を立てるするより、今の自分の力を思う存分発揮できる人。線に勢いがあるて力強く伸び、深く刻まれているほど、仕事運も強いかといえる。また、仕事に対する意欲も高まっている。各分野の第一線で活躍する女性の手には、必ずといっていいほどこのタイプの運命線がある。しかし、女性の場合、基本三大線と同じくらいいักษりしたこのタイプの運命線を持つと、腕時計なりがり。仕事での成績性能力が運ぜられたり、多忙なあまり恋愛がおろそかになりかねないのだ。

馬のあるいは命運線

が出来ると、仕事においての悩みが「生じる可能性が大きなものよりも、小さくハッキリ出ているもの」の意味で強い。この馬が島に出てきたら、行動は「諦めのうかりが、大きなミスになりかねない。正面的な壁にぶつかる」とも考えられる。それは、手が届いた試験だ。その結果を乗り越えられたら、さき、仕事シンポジウムは確実アップしているはず。但し重要な仕事は仕事だけに限らぬ。それが「幸運の中だ」と語り合ってこそいい。大きなことでなくとも、運勢を持つたびでも始めて「はい、大きいことだな」と思える運勢も、運営費も持てるのは、運命線らしい。

る、金運を示す太陽線だ。

れて、自然と金運がアップすることを示す。そうすると、ますます

闇線は深く乱れなく、きれいにこまれる。金糸がより上昇するのだ。
もちろん、太陽線が単独で出ることもあるが、運命線をともな
たもののはうが意味は強くなる。

正斧芥子で叫び四つの国际会
伸びた命線の下に支拂が出ているのは、請印。❸ 生命線の中程から枝分かれする線は、でも大丈丈といくらの本物の国际人である。生命線の末端で枝分かれする所は、ロヨラの上昇する所の線が深いことを示す。❹ 生命線から上昇して独立して希望線があると、やはり海外との国際線から出る希望線は、自らの努力で運を開放する。国际会で海外で活躍する仕事向度を運を開拓する。

スペシャリスト、云々作家として佔位
のない金環帽は、芸術の分野での成功を暗示
しながら反抗的・叫びする真摯に伸びる線は、人が
ある分野に挑戦しがちな性情を表す。⁽¹⁾ 第二次星
空爆撃は、専門分野が特殊な分野の仕事で成
る人と協力していくよりは、自分の努力ひき
出るようなものの方がいい。⁽²⁾ 頭脳階の末端が
ロマンチックで、芸術的な感性に優れる
限り、芸術家やスペシャリストで活躍するタ

卷之三